

WINTERAKTIVITÄTEN

SCHLITTENBAHNEN IM VALLÉE DE JOUX

Das Vallée de Joux zählt fünf markierte, instandgehaltene Schlittenbahnen, welche ein idealer Spielplatz für Schneeliebhaber sind. Die längste Schlittenbahn ist einen Kilometer lang und seine Abfahrt befindet sich auf dem Pass Marchairuz. Weitere Talfahrten, kleiner und weniger sportlich, sind zwischen Le Brassus (hinter der Kirche, la combe du Moussillon) und in der Gegend des Mollendruz verteilt.

GUT ZU WISSEN

- Je nach Schneelage geöffnet
- Die regionalen Schlittenbahnen haben keinen Skilift

